

Tribune Nouvelle Ere juillet 2023

## Mobilisation citoyenne

Nous souhaitons revenir sur le rassemblement citoyen faisant suite aux violences urbaines constatées sur le territoire national et plus localement au saccage de trois salles de la Mairie.

La casse de mobilier, la tentative d'incendie resteront gravées dans la mémoire, dans la chair de nombre d'entre nous et le rassemblement citoyen qui s'en est suivi nous a vus extrêmement nombreux sur l'Esplanade Jean Moulin.

Ce rassemblement a permis de rappeler qu'à Dourdan, il y a 4, peut-être 6 imbéciles qui croient que briser le buste de Marianne et saccager l'Espace France Services a un sens, alors que nous étions certainement 300 à nous mobiliser contre ces agissements.

Et nous n'oublions pas tous ceux qui en raison d'une obligation professionnelle ou d'un éloignement légitime ne pouvaient être parmi nous.

C'est l'occasion de remercier à nouveau tous ceux qui se sont mobilisés durant ces nuits si particulières.

L'été est là et c'est l'heure d'entamer de nombreux chantiers. Le renouveau sera à l'œuvre dans nos écoles, nos salles associatives et certaines voiries.

Les salles Maurice Gallais seront terminées avec des sanitaires PMR, la salle des peintres à Emile Auvray sera rénovée. C'est notre engagement de procéder à la réfection de ces espaces.

Le secteur devant la poste sera intégralement repensé et nous n'oublions évidemment pas les commerçants de la rue de Chartres. C'est pourquoi, sans attendre les conclusions des experts d'assurance, nous œuvrons à trouver une solution temporaire et réutilisable qui permette de se réapproprier cet espace de vie le plus rapidement possible.

Pour conclure, nous vous souhaitons de belles vacances. Que l'été vous permette de vous ressourcer en famille ou entre amis.